

# BIG ISSUE

## Jangan Kasi Kendor...!! Santun dan Beretika Dokter Ulfah-MHG Semakin Dekat Pemilu Semakin Kencang

Ir. ABDU SAMID - [BARRU.BIGISSUE.ID](http://BARRU.BIGISSUE.ID)

Nov 2, 2024 - 12:02



Barru - Politik santun dan beretika konsisten diterapkan pasangan calon bupati dan wakil bupati Barru nomor urut 2, dokter Ulfah-MHG.

Tokoh anak muda calon pemimpin Barru ini tak sekalipun terpancing untuk ikut-

ikutan menjelek-jelekkkan kandidat lain.

Baik dokter Ulfah yang tercatat sebagai mantan birokrat dan pernah menjabat sebagai direktur RSUD Barru, maupun Mudassir Hasri Gani atau MHG yang merupakan mantan pimpinan Parpol.

Keduanya memilih fokus untuk adu gagasan, ide dan program. Termasuk di setiap kampanyenya, lebih fokus menyampaikan program atau visi-misinya.

Di berbagai kesempatan, dokter Ulfah selalu meminta segenap tim, relawan dan simpatisan, serta masyarakat luas, agar perbedaan pilihan tak dijadikan ruang untuk saling memfitnah.

"Menebar hoaks atau saling menjelek-jelekkkan. Itu bukan jati diri kita orang Barru saling memfitnah dan menjelek-jelekkkan, kita boleh beda pilihan politik, tapi silaturahmi tetap harus diutamakan," dokter Ulfah dalam berbagai pertemuan tatap muka.

Dokter Ulfah mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjadikan Pilkada Barru sebagai ajang menebar kebaikan. Salah satunya, menawarkan ide dan program ke masyarakat.

"Itu jauh lebih terhormat dan mulia, jika momentum Pilkada ini kita isi dengan hal-hal yang mendidik. Oleh karena itu, di setiap kampanye, kami fokus menyampaikan program-program kami," ujarnya.

MHG pun demikian. Mantan pimpinan Parpol ini sangat mengetahui karakter dan adat orang Barru.

Ia juga menyerukan agar jangan mau ikut-ikutan menebar fitnah apalagi melakukan kampanye hitam.

Menurutnya, sebagai sesama orang Barru, maka saling memanusikan dan saling menghormati harus selalu terjaga.

"Makna sipakatau, sipakalebbe dan sipakainge harus menjadi pegangan kita semua di setiap kontestasi. Seperti di momentum Pilkada ini, mari wujudkan Pilkada damai dan sejuk sehingga hubungan antar orang Barru tetap terjalin dengan baik," tandasnya.

Sekadar diketahui, dokter Ulfah-MHG selama masa kampanye ini sering menjadi sasaran isu hoaks maupun fitnah dari pihak tertentu.

Meski demikian, dokter Ulfah-MHG yang dikenal sebagai calon pemimpin yang dekat dengan masyarakat bersikap sabar. Tak pernah terpancing dan tidak membalas serangan isu miring.

Keduanya meyakini, masyarakat Barru sudah cerdas. Tidak mudah mempercayai setiap isu yang berkembang. Hal itulah nampak dari dukungan dan simpati yang terus mengalir ke Paslon dokter Ulfah-MHG jelang pencoblosan.

( Tim Media Ulfah-MHG ) / Irsam